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№２６１２ 第３１回例会 ２０２０．６．４ 晴 
点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：君が代 四つのテスト 

 

会長報告 

平川恵敏 会長 

 
皆様今日は、お久しぶりです。元気でお過ごしで

したでしょうか。 

さぞかし行動を制限され不十な生活をなさってお

られたことでしょう。こうしてお会いできて大変嬉しく

思います。私は、やや自粛気味ですが診療を続け

てまいりました。このたび、やっかいなコロナウイルス

が出現して困っております。 

人類は１万年位前より農業を始めました。森林を

伐採して、耕地を増やし、集まって共同作業をしな

がら文明を築いてまいりました。 

一説では、自然破壊によってもたらされたウイルス

とも言われています。 

この所一応パンデミックが治まり、緊急事態宣言

が撤回されました。第２波、第３波がやってこないよう

に、３密（密閉、密集、密接）を防ぎマスクの着用、手

洗いの励行を心掛け、気をゆるめないようにしていき

ましょう。特効薬やワクチンが待たれます。正しく知り

正しく恐れることが大切です。コロナに負けないよう

に頑張って行きましょう。 

高島会員、叙勲おめでとうございます。 

例会終了後、理事会を開催致します。理事の方は

お残り下さい。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１． 千葉ＲＣ提出の決議審議会クラブ提出議案承

認について、ガバナー事務所より依頼が届きま

した。回覧の上、理事会で決議いたします。 

２． Ｒ財団統括委員会より、Ｒ財団学友会５０周年記

念式典延期案内受領回覧。 

３． 千葉東ＲＣ会長エレクト変更案内受領回覧。 

４． ガバナー月信号外６号受領回覧。 

５． ロータリーの朋委員会より新型コロナウイルス対

応の案内受領回覧。 



 

  

６． 米山記念奨学会より、開室時間短縮の案内。 

６月中 平日１０：３０～１６：００ 

７． ６月の親睦活動月間リソース案内受領回覧。 

８． 財団室 NEWS６月号受領回覧。 

９．６月のロータリーレートは、１ドル＝１０８円です。 

１０．ＲＩ日本事務局より例会の開催方法、取り消し、

会員個人への免除についての案内受領回覧。 

１１．６月１８日の例会に小川ガバナー補佐、鈴木グ

ループ幹事が来訪します。 

１２．令和２年度君津地方中学校英語コンテストは中

止です。 

    

次年度富津中央ロータリークラブテーマ発表 

「ロータリーは地域とともに」 
2020-2021 年度会長 渡辺 務  

 
「令和」の時代は相次ぐ災害や疫病の広がりと

いう多くの禍から始まりました。 

当地に未曾有の被害をもたらした令和元年秋の

台風や豪雨、そして年が明けてからは 

新型コロナウイルスの蔓延による外出や集会の

規制などで市民の生活は大きな変化を余儀なく

されています。 地域で暮らす私たちも様々な不

安を抱きながらの生活を続けています。それだけ

ではありません。例えば今年７月に開かれる予定

であった東京オリンピックも延期が決まり多くのス

ポーツイベントや文化イベントが軒並み中止とな

り経済活動も滞っています。このように戦後最大

級の危機ともいえる社会情勢の中で私たちロー

タリアンも職業奉仕はおろか社会的活動も制限

を余儀なくされているところです。  

そんな状況下で始まるロータリー2020－2021

年度ですが、そのクラブ運営にあたり次年度 RI

会長ホルガー・クナークは「ロータリーは機会の

扉を開く」とのメッセージを寄せました。「ロータリ

ーとは無限の機会への招待である。ポリオ根絶

のような大規模で歴史的なプロジェクトから、地

域社会のささやかなプロジェクトや一本の植樹ま

で、奉仕する機会への扉を開いてくれる。」と述

べています。 

私は今年度の富津中央ロータリークラブのテ

ーマを「ロータリーは地域とともに」と掲げたいと

思います。ロータリーは様々な奉仕の入り口とし

ての機能を持った場所です。私たちはそのメン

バーとしての誇りとリーダーとしての役割を自覚

しながら、特に今年度は“地域の人々とともに活

動できること“を目指したいと考えています。 

地域の人々への様々なプロジェクトを通しての奉

仕は、今の社会における当クラブの在り方を再

確認できるものと信じます。 

 そこでクラブメンバーの皆さんには、どうか地域

やご自身の生活の基盤の中での実行可能な奉

仕活動について今一度見つめなおしていただけ

ればと思います。家族・地域・職場それぞれの基

盤の中で人々のお役に立つことができるかどう

か。そのアイデアを提起いただきクラブが一体と

なって取り組むことで、それぞれのロータリーライ

フが一層素晴らしいものとなることが私の願いで

す。なにとぞご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

誕生祝 

 

 

渡辺 務会員５９才・大網庄一郎会員８１才・神子勝

美会員６６才・高島治雄会員８８才林雅彦会員５６才 

 

誕生祝一言                渡辺 務会員 

５９歳となりました。最近多くの方に「忙しいでしょ

う？」と言われます。家族には「断れるものは断れば

いいじゃない。」と言われます。私の欠点は「頼まれ

ると断れない。」ということだとこの年になってわかりま

した。この一年クラブ会長として必死で頑張ります。

よろしくお願いします。 

 

同     私米寿を迎えました。   高島治雄会員 

誕生祝を頂き有難う御座います。私この５月６日で

８８才、米寿を迎えました。何度も言うようですが、若

い頃大病を患った私がよくぞここまで生きたものだと、

あり難く思っています。これもよき医者との出会いそ

して、良き家族に囲まれてのお陰と感謝しています。 

 

結婚祝 

 
榎本守男会員ｓ50.5.24・高島治雄会員ｓ36.6.9・  

神子勝美会員ｓ60.5.13・大網庄一郎会員ｓ39.4.10 

 

結婚祝一言          榎本守男会員 

結婚祝いのプレゼント有難うございました。誕

生日は忘れられ、父の日は知らん顔、結婚記念日

はもはや私の記憶にもありません。ロータリーだ

けは必ずお祝いを頂いているので感謝しており

ます。 

昭和 50 年 5 月 24 日、２５歳の時結婚式を挙げま

した。早いもので 44 年が経過しました。元気に妻と

暮らしております。 

 コロナの感染防止のステイホームで従来の行動を

変えました。行動を変えたら性格が変化しました。今

は手ぬぐいと長靴が似合う庭師が憧れです。草取

り・植木の刈込・土いじり朝夕の時間のある時やって

います。成果が見えるので楽しみとなりました。 樹

木のように堂々と穏やかに夫婦で５０年を迎えたいと

思います。 

 

同                     神子勝美会員 

私はこの４月２２日で６６才になりました。これから

はヤバイ老人となって、日々明るく、元気に若者と話

しをし、老人力を伝えていきたいと思います。社交ダ

ンスが取り持った相思相愛の結婚でしたが、この頃

はお互い空気の様な存在で、夫々に好きな事をして

過ごしています。まあ空気がなければ人は生きてい

けませんので、精一杯空気を大事にし、互いの空気

生活を楽しんでいこうと思います。 

 

同   今日は誕生結婚祝いを両手に！ 

高島治雄会員 

 結婚祝いをいただき有難う御座います。今年で  

結婚５９年目になります。私８８才妻８２才、まさに高

齢者夫婦の典型みたいなものですね。お陰で夫婦

とも、どうやら元気に過ごしています。この頃すっかり

家庭の主導権は家内に移っていますので、「手を洗

いましたか」「うがいをしましたか」 

「マスクは持ちましたか」「薬を飲みましたか」・・・・そ

れに甘えて動いていることが家庭の平和かなと実感

している日々です。 

 

 



 

  

慶事 その①   瑞宝双光章叙勲に輝く 

                    高島治雄会員 

 

 ご丁重なる叙勲のご紹介を頂き、厚く御礼を申し

上げます。瑞宝双光章は一種の高齢者叙勲であり

まして、私もよくぞここまで生きてこられたものだと思

います。これもよき家族、そしてこのロータリアンの良

き絆に囲まれてのお陰だと感謝しております。      

 叙勲されてからまもなく体調を壊したのでは様にな

りませんので、今後は出来る範囲で体を鍛え、健康

に留意して過ごしてゆきたいと思います。よろしくお

願いします。 

※ 瑞宝双光章とは旧制度では勲五等瑞宝章と呼ばれた褒章で、

長年公務等に従事し立派な成績を挙げた方に天皇から贈られ

る。（会報編者調べ） おめでとうございます。 

 

慶事 その②   朝日俳壇の巻頭を飾る  

 

三枝一雄会員 

皆さん今日は。 

久し振りに皆さんに御目にかかり、懐かしく思いま

す。丁度５月２４日（日曜日）の朝日俳壇に次の句が

入選したので、ご披露します。 

残
ざん

桜
お う

やすこし会わねばなつかしく  かずを 

今回高島会員と共に米寿を迎える年となりました。

たまたまコロナ禍のために引きこもり生活となって時

間の余裕が出来たお陰で記念の句集を作ることに

なりました。皆さん、毎年月見例会をやって鍛えた立

派なロータリー俳人ですから、お読み下さってご批

評頂ければ幸いです。題名の《夕ごころ》は次の俳

句から選びました。 

初蝉を聞けばにわかに夕ごころ  かずを 

小誌の１５４頁をお開き下さると、師匠の星野椿先生

の句評が載っているのでご覧ください。「初蝉」は夏

の季題、たまたまかって例会場であった「さざ波館」

に椿先生はじめ《玉藻》社の一行をお迎えした句で

す。もう８８歳を迎えるのですから、人生の夕暮れの

句集として相応しいと思って名付けました。 

 

 ところで皆さん、律儀なロータリアンは句集をもらう

とどうお返しをしたらいいか考えますよね。ここは内

輪ですから内緒の話をしますと、今まで私は何度か

句集を作って知り合いに送りました。すると、その反

応にいろいろなパターンがあります。ひとつ、音沙汰

なし（笑）。これは主に同級生や親戚です。同級生は

たまに会っても殆が知らん顔。トイレで一緒になった

りした時に、「そういえばおまえに本貰ったっけな。今

思い出したよ、アリガトナ」というのはいい方。 

親戚では婚礼や法事には几帳面にお返しがくる

のに句集贈呈にはなしのツブテ。察するに、俳句を

読んでから丁重に読後感などを入れて返事をしよう

と思いながらつい忙しさに紛れて日が経ってしまうの

が現実でしよう。それでもちらり見てくれればいいの

です。かえってこちらが迷惑か負担をかけてしまった

のでは申し訳ないことです。俳人付き合いをして慣

れている人はすかさずはがきがくる。交際の多い人

がお中元などのお礼に印刷したはがきで来るような

ものです。中には好みの句を１０句ぐらい挙げて褒



 

  

めてくれる人もいます。こういう返事が一番嬉しいで

すが。 

お忙しいロータリアンの皆さんは同級生なみで結

構、どうしても何かしたい人はニコニコボックスして下

さい。本当に貰ってくれるだけであり難いのです。こ

れで俳句が好きになってくれれば」申し分ありません。

（令和２年６月６日脱稿） 

 

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

平川会長 * 皆様お久ぶり、三枝会員に句集を頂き 

高橋幹事 *       〃 

林 雅彦  * 誕生祝有難う御座いました 

高島治雄 * 神子勝美 * 大網庄一郎*         

榎本守男 ＊ 結婚祝い有難うございました 

高島治雄 * 神子勝美 *大網庄一郎*      

須藤 隆   皆様お久しぶり、三枝会員に句集を頂き 

石渡 鋼 志波 克 若鍋武良 榎本守男 

鎌田良子 栗原典子 渡辺 務 

三枝一雄  米寿の句集を出すことが出来ました、 

         お読み下されば幸いです。 

 

出席報告 

神子勝美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 38/36 22 10 4(4) 72.22% 

前 回 38/34 24 10  70.59% 

前々回 38/34 20 14  58.82% 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

１． 千葉ＲＣ提出議案は、全部承認としました。 

２． 第５グループ決算に伴う残金の取扱は、前年度

繰越金程度を次年度繰越とし、残りは人数割り

で各クラブに返金を求める事とする。 

３． ４～５月の事務局員手当は、通常とおりとする。 

４． 例会の開催方法は、通常形式とする。 

例会の取り消し規定は、周知するものとし、臨機

応変に対応する。 

出席免除についても同様とする。 

編集後記 

凡そ２月振りに開かれた例会、天地がひっくり返る

様な新型コロナ禍の世の中、いつもくらいの出席を

得て、いつも通りに再開されたことは、会長幹事のみ

ならず、皆さん共々喜ばしい心境ではないでしょうか。        

他
ひ

人
と

と長らく顔を合わせないでいると、物事の尺度、

加減、程度に迷いが生じて、この会報の編集にいつ

も以上の苦労をしていました。ましてやマスク越しの

会話は表情が分からず、自分の様な耳弱な者には

困ります。他
ひ

人
と

さまという鏡が無いと、いかに自分が

だらしなくなっていくかも、良くわかって来ました。 

それにしても今回の例会、暗やみに光る二つの金

星に出会うが如し。高島会員に置かれては瑞宝双

光章受章という大変名誉ある褒章に輝かれました。

言葉少ないご本人の挨拶では良くわからず、ひとに

聴いたり調べもしました。 

また一方三枝会員には投句の世界、特に朝日新

聞とくれば素人にもその格は分かろうというもの、何

と見開きのトップに。巻頭を飾るというそうです。愚生、

毎週日曜日、入選の常連とは言え、いつもは失礼な

がら中段位から「えーと、ふっつ・富津」と探す癖、あ

った、なんだ草津市か。」今回は違った。他人ごとで

も嬉しかった。・・・ 

この度のお二人の慶事、本来なら米寿の祝いを

兼ねて、盛大なる祝賀式挙行となる通りではあります

が、コロナ禍の終焉までお二人にはお元気でお待

ちくださいと今は只願うのみ。（K/I） 

 

 

 

昼食 鮪のカマ 

 

 



 

  

 

2020～2021 富津中央 RC 役員・理事・委員名簿 

 

役   員 
会長 渡辺 務 直前会長 平川恵敏 会長ｴﾚｸﾄ・副会長 神子勝美 

幹事 栗原典子 会計 林 雅彦 SAA 玉井百合子 

 
副幹事 岡田良弘 副 SAA 鎌田良子 渡辺哲夫 

監査 白石幸久 平野安照 

理 事 会 
渡辺 務 栗原典子 神子勝美 平川恵敏 林 雅彦 玉井百合子 

榎本守男 高橋裕之 岡田良弘 

  

委 員 会 名 
委 員 長 

副委員長 
委          員 

会 員 増 強 高橋裕之 

榎本守男 

鎌田良子 白石幸久 平野安照 

神子 恒 相川恵津子 

会報・公共イメージ 榎本守男 

岡元 誠 

石渡 鋼 須藤 隆 若鍋武良 渡辺哲夫 

志波 克 高橋裕之  

管 理 運 営 
神子勝美 

 
神子 恒 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ担当 ○石渡 鋼 高島治雄 山田昌雄 

出 席 担 当 ○相川恵津子 須藤 隆 小野恒靖 

親 睦 担 当 ○渡辺哲夫 岡田良弘 林 雅彦 多田 勇 

        鎌田良子 坂部充洋 藤平健司 伊藤隆夫  

奉仕プロジェクト 
玉井百合子 

 

若鍋武良 

職業奉仕担当 ○坂部充洋 榎本守男 石井輝之 白石 廣 

社会奉仕担当 ○山下 厚 石井智信 三枝一雄 椎熊邦広 

国際奉仕担当 ○小野恒靖 白石幸久 鎌田良子 孫 莉玲 

⻘少年奉仕担当○岡元 誠 金子光晴 大網庄一郎 

ロ 財 団 ・ ⽶ ⼭ 平川恵敏 

渡辺哲夫 

ロ財団担当 ○平川恵敏 小野恒靖 本間英一 鈴木俊吉 

⽶ ⼭ 担 当  ○渡辺哲夫 志波 克 若鍋武良 高島治雄 

○印：担当部長 


